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Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

Der Wandel zu einer zukunftsfähigen Elektromobilität ist ein große Chance. 

In den kommenden Jahren wird deshalb der erneuerbare Strom für Elektroantriebe, die 

Forschungs- und Entwicklungsförderung und die Veränderung der bisherigen Verkehrsstrukturen 

für den Einzug alternativer Fahrzeugtechnologien eine große Bedeutung haben.  

Auch in Erfurt spielt die Elektromobilität zunehmend eine Rolle. Zuletzt beteiligte sich die 

Landeshauptstadt Erfurt am Forschungsvorhaben "Smart Mobility in Thüringen (sMobiliTy)". 

In diesem Zusammenhang habe ich folgende Fragen: 

 

1. Wie viele Elektrofahrzeuge sind derzeit in Erfurt zugelassen, wie viele Elektrofahrzeuge 

befinden sich im städtischen Fuhrpark? 

 

2. Wie haben sich die Zulassungen in den letzten Jahren entwickelt? (Angabe jahresweise ab 2010) 

 

3. An welchen Standorten stehen in Erfurt bereits Ladestationen zur Verfügung und welche sind 

für die kommenden Jahre geplant? 

 

 

 

04.02.2016, gez. i. A. Büchner   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Frau Gabor, Fraktion BÜNDNIS 90/DIE 

GRÜNEN 
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